

„Tsunamis und Erdbeben sind Geschichte“

Wochenrückblick vom 09.03.-13.03.2020



Die Woche wurde gemeinsam genutzt, um reflektierend auf die vergangene Projektzeit zurück zu blicken. In den Projektkreisen wurde nochmals auf zahlreiche Erlebnisse eingegangen, die die durchgeführten Aktivitäten so boten. Aber auch die erreichten Lernerfolge und mögliche Verbesserungsvorschläge wurden thematisiert.

Mit zunehmendem Alter lernt das Kind, Sprache als Werkzeug zu gebrauchen und dadurch seine eigenen Bedürfnisse, eigene Grenzen und Wünsche ausdrücken zu können. Um diesen Weg der Selbst-Bildung zu begleiten. Ziel ist es, die alltagsintegrierte sprachliche Bildung zu unterstützen.

